



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 75606

Texte de la question

M. André Aschieri interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'augmentation de la consommation de Subutex, médicament de substitution de l'héroïne qui est aujourd'hui, selon certains médecins, source d'un trafic. En effet, la consommation de Subutex a, au cours de l'année 2000, augmenté de 26,4 % en France, ce qui le place en chiffre d'affaires au rang de genre médicament le plus vendu en France, premier à Paris et second en Ile-de-France. Un trafic est apparu depuis plusieurs mois, des spécialistes de la santé publique ont découvert que certaines personnes se font prescrire du Subutex par plusieurs médecins différents pour le revendre ensuite 15,24 euros le comprimé. Aussi, il aimerait savoir quelles mesures pourraient être prises pour que la distribution de ce médicament soit plus étroitement surveillée.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75606

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 avril 2002, page 2074